

Für Bauschheim e.V. ist Teil des Aktionsbündnis

"Bauschheim hilft!"



„Lokal Gutes tun“ - Hilfsaktion für aus der Ukraine geflüchtete Menschen

Bauschheimer Vereine, Organisationen, engagierte Privatpersonen und Gewerbetreibende haben sich zusammengetan, um den in Bauschheim angekommenen ukrainischen Flüchtlingen und deren privaten Quartiergebern zu helfen. Die Vor-Ort-Hilfe soll dabei nicht einfach durch Weitergabe von Spendengeldern erfolgen, sondern auf Basis eines Gutscheilverfahrens. Dazu kauft das Bauschheimer Aktionsbündnis von Spendengeldern entsprechend konkretem Bedarf an Lebensmittel, Bekleidung, Medikamente etc. gezielt Gutscheine bei den teilnehmenden Geschäften. Ein zusätzlicher Mehrwert für Spender und Empfänger kommt zustande, da Geschäfte zugunsten der lokalen humanitären Hilfsaktion Nachlässe auf die getätigten Einkäufe gewähren. Mit Hilfe der Gutscheine wird dann in den jeweiligen Geschäften nur das gekauft, was tatsächlich auch gebraucht wird.

Die Hilfsaktion ist als Soforthilfe angelegt. Sie soll Flüchtlinge und insbesondere auch die privaten Quartiergeber so lange unterstützen, bis die betreffenden Flüchtlinge einen registrierten Status erlangt haben und in die staatliche oder kommunale Fürsorge integriert sind. Auf diesem Weg wollen wir ebenso unterstützen und helfen evtl. bürokratische Hindernisse zu überwinden. Weitere aktuelle Informationen zur Aktion unter: www.SKG-Bauschheim.de